

## Des serviettes en tissu dans les trois restaurants scolaires



En octobre dernier, à quelques jours du renouvellement du Conseil Municipal des Jeunes, les élus ont une nouvelle fois démontré leur capacité à faire avancer des projets concrets et utiles pour la commune.

Parmi leurs actions phares, l'une d'entre elles vient d'aboutir : le remplacement des serviettes en papier par des serviettes en tissu dans les trois restaurants scolaires.

Une démarche simple en apparence, mais ambitieuse dans ses objectifs : réduire l'impact écologique, limiter les déchets du quotidien et améliorer les pratiques au sein des services de restauration.

### Un projet mené avec méthode

Pour parvenir à cette mise en place, les jeunes élus ont travaillé en véritable équipe de projet, en co-construction avec les agents des services techniques, restauration scolaire.

Les élus du CMJ ont commencé par réaliser une étude en mars 2025 portant sur :

- L'impact écologique de la solution,
- Les effets sur la charge de travail du personnel et la gestion quotidienne des serviettes en tissu.

À la suite de cette étude, le projet a été confirmé. En avril, le CMJ a enclenché la phase opérationnelle :

- Mise en place de la nouvelle organisation avec les agents de la restauration scolaire,
- Réalisation des devis dans le cadre des marchés publics,
- Achat du matériel.

Grâce à l'engagement citoyen des élus du CMJ, les élèves des restaurants scolaires de la ville utilisent depuis le mois d'octobre des serviettes en tissu.

Un changement positif, durable qui illustre parfaitement la volonté des jeunes élus de laisser une empreinte utile avant la fin de leur mandat.

**Retrouvez, en images, les jeunes élus des CMJ Écoles et collège : [cliquez ici](#)**